

La Jungla 4.0

Escrito por Oscar Torrecilla

Lunes, 10 de Septiembre de 2007 00:00

Vuelve el chuleta de John McLane a las pantallas de Vitoria, y pallá que nos fuimos nuevamente el Juanma y un servidor a ver si esta 4.0 estaba a la altura de las versiones anteriores... y sinceramente, creemos que sí. Juanma disfrutó de lo lindo (y eso que es de los que a la primera que se aburren lo dicen en alto), y el menda no dejó de reírse con las brabuconadas de un Bruce Willis que está más que en forma y que seguramente dará para una 5.0, 6.0.... hay Die Hard para rato...

El añadido de un guión con no demasiados agujeros, y una temática muy de mi gusto (la seguridad informática, ay ay estos piratillas informáticos...), y encima con música de la Creedence!!!... pues eso, que nos lo pasamos como hacía mucho que no disfrutábamos. Un punto por encima de todo el cine palomitero yanquee, creemos justo y necesario reconocer que la 4.0 no desmerece nada a esta saga que ya dura casi 20 años.